

ほたるを見に行こうが開催  
されました

5月25日、ごかみずべ公園において「第6回 ホタルを見に行こう」が開催されました。  
このイベントは、五霞町商工会青年部の町を元気にしたいという思いから始まりました。

当日は、特設ステージにてダンスパフォーマンスやフリースタイルリフティング、お笑い芸人によるフリートークや和太鼓の演奏などが行われ、会場内は500匹のホタルと共に、多くの来場者で賑わいました。



交通安全教室が開催されま  
した



6月14日、東・西小学校体育館において、境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全母の会・境警察署の協力による交通安全教室が開催されました。

境警察署交通課署員による交通安全講話では、交通事故に遭わないための安全な通行についての説明を受け、実技指導では1年生から3年生は「正しい歩行の仕方」、4年生から6年生は「正しい自転車の点検の仕方」を学びました。  
また、トラック協会による講話もいただき、より一層交通安全に対する意識が深まりました。

児童が毎日安全に登下校できるように、地域のみなさんのご指導・ご協力をお願いします。

交通安全子ども自転車境地区大会が行われました

6月6日、境町民体育館において、交通安全子ども自転車境地区大会が開催され、境警察署管内の小学校から5校5チームが出場し、当町からは東小学校が出場しました。

当日は、交通安全に関する筆記試験と実技試験を行い、大会にむけ一生懸命練習した成果を十分に発揮しました。



環境美化運動が実施されま  
した



5月26日、行政区主催による環境美化運動が町内全域において実施されました。

当日は、午前8時から約1,900人が参加して、道路などに捨てられた空き缶・空きビンなどを拾い、合計で約2,700kgのゴミを回収しました。

いつでもきれいな町を目指し、普段から環境美化に努めましょう。